

La Generalitat apuesta por la concienciación y la reutilización en el Día Mundial del Agua

21/03/2024



La consellera con el presidente Carlos Mazón.

La Generalitat Valenciana apuesta por la concienciación y la reutilización en el Día Mundial del Agua, que se celebra el 22 de marzo. La Conselleria de Medio Ambiente, Agua, Infraestructuras y Territorio ha lanzado la campaña "Cada gota es vital" para poner en valor un recurso que es máspreciado que nunca.

Pese a que la Comunidad Valenciana tiene el suministro garantizado, el estrés hídrico comienza a ser una realidad y la sequía que afecta a otras zonas de España es una amenaza. Por ello, la Generalitat es consciente de que tanto la población como las instituciones tienen que

gestionar este recurso "con sentido común y solidaridad entre territorios".

La consellera de Medio Ambiente, Agua, Infraestructuras y Territorio, Salomé Pradas, ha destacado que la campaña ahonda en la idea de la concienciación y la reutilización, "una materia en la que somos líderes al ser la Comunidad Valenciana la que reutiliza el 40% del agua de toda España". Con todo, Pradas ha destacado que el Consell sigue trabajando para "aprovechar cada gota" y defender este recurso por todas las vías posibles. "Lo haremos empezando por atender las necesidades de

nuestra ciudadanía, que merece un servicio eficiente y de calidad. También para que llegue a nuestros sectores productivos, regantes y agricultores que son el presente y el futuro de nuestro progreso y desarrollo”, ha remarcado la consellera.

La máxima responsable de la Conselleria ha recordado que para el Consell de Carlos Mazón “esta es la legislatura del agua”. En esta línea, ha recordado que en

breve se constituirá la Mesa del Agua de la Comunidad Valenciana, un organismo en el que participarán regantes, agricultores, representantes políticos y agentes sociales, universidades y responsables económicos. “Esta mesa buscará el diálogo y el rigor para actuar con unidad, pero también contundencia para defender este recurso tan necesario para nuestro futuro y el de las próximas generaciones”, ha concluido.